

Huusfraue-Gruess zum Jahresschluss

94 Glarner Seniorinnen und Senioren genossen am Mittwoch im Restaurant National Näfels einen gemütlichen Unterhaltungsabend, bei feinem Essen und lüpfiger Musik der «Huusfraue-Gruess» aus Appenzell.

Die vier begnadeten Musikerinnen aus Appenzell erfreuten die zahlreichen Seniorinnen und Senioren mit ihrer lüpfigen Musik. Es war eine geballte Ladung musikalische Frauenpower.



Durch Zufall haben sich die vier Hausfrauen schon vor mehr als 20 Jahren gefunden. Elsbeth Enderlin und Andrea Inauen suchten aus Jux Musikantinnen für eine «Stobete». Die Freude am gemeinsamen Musizieren liess Sie bis heute tatsächlich nicht mehr los und sie bekamen richtig Freude an ihrem Hobby. Heute powern die drei Huusfrauen, Yvonne Tanner, Sandra Langenegger und Claudia Schöpfer auf ihren Schwyzer-Örgeli. Begleitet werden sie von Maria Koch auf der Bassgeige. Sie spielten mit viel Rasse und Klasse und brachten eine tolle Stimmung.



Die einfache, aber raffinierte Dekoration mit Kerzen wurde bewundert. Es war ein würdiger Jahresabschluss. Der grosse Aufmarsch der Glarner Senioren im Restaurant National in Näfels zeigt, dass solche Anlässe ein echtes Bedürfnis sind. Es ist das Ziel des Vereins GLAREN SENIOREN der Vereinsamung im Alter entgegen zu wirken. Ae.